

# CRODA

*Visit us at* stand 907

**Category: Cosmetics**

**Type: Ingredients**



Nous sommes un fournisseur mondial d'ingrédients de spécialité pour l'industrie de la beauté et des soins personnels, disposé à répondre aux besoins des consommateurs en perpétuel évolution, tout en maintenant notre engagement en matière de durabilité et de responsabilité sociale. Connus sous les marques Alban Muller, Croda, Crodarom, Iberchem, Parfex et Sederma, nous agissons en synergie pour offrir une solution complète et performante aux fabricants de produits de beauté et de soins personnels.



We are a global specialty ingredient supplier to the beauty and personal care industry, dedicated to meeting evolving consumer needs, along with maintaining our commitment to sustainability and social responsibility. Known by our well-recognised brands, Alban Muller, Croda, Crodarom, Iberchem, Parfex and Sederma, we synergistically combine to offer a complete and total solution for manufacturers of products for beauty and personal care.



**Adresse: 1 avenue de Westphalie 78180 Montigny le bretonneux**

**Téléphone: 01 30 13 94 30**

**marine.woessem@croda.com**